

❖ **María del Carmen Castellanos Castellanos y Mercedes Gijón López** han sido las vecinas de Argamasilla de Calatrava agraciadas en la campaña navideña para promocionar las compras en el pequeño comercio de la localidad, que un año más ha vuelto a impulsar el Ayuntamiento y que se ha saldado con unas cifras espectaculares. Así lo atestiguan las más de 5.000 participaciones que finalmente han optado a los dos cheques regalo ofrecidos como premio por valor de 480 euros cada uno



❖ **Los raberos siguen cumpliendo con el voto de sus antepasados cada 29 de enero**, Argamasilla de Calatrava compartió el 'Santo Voto' con que la Hermandad de los Santos Mártires rememora el que en el siglo XIV se brindó ante santa Julita y san Quirico en ruego de protección y agradecimiento de los supervivientes de la peste negra que asoló Europa en aquellos luctuosos años. Y en esa fe renovada, los rabaneros volvieron una vez más al barrio de 'Los Santitos' para compartir esta tradicional comida popular compuesta de un guiso a base de patatas y bacalao.

❖ **El día 3 de febrero se celebró la festividad de San Blas**, con las tradicionales hogueras, dulces y "limoná". Como es tradicional la fiesta se inició con la celebración de la liturgia en la parroquia de La Visitación de Nuestra Señora para posteriormente llevar el santo en procesión desde la parroquia por las calles del barrio San Blas, hasta su capilla, en el patio de las antiguas escuelas.



❖ **La fiesta de San Antón es una tradición entrañable** que en Argamasilla de Calatrava se celebra con el objetivo de mantener vivas las tradiciones y que perduren entre las generaciones venideras. Los actos son organizados por los propios vecinos en colaboración con la parroquia y el ayuntamiento, que se hace cargo de los gastos.

